

そよかぜ

岩出市立上岩出小学校
育友会新聞

令和元年7月号

今回、2回給食試食会を計画し実施させて頂きました。両日共、ややこしい天候にもかかわらずご参加いただき本当にありがとうございました。美味しい給食を食べながら学校やお子さんの話ができたことも良かったです。「完食!」を合い言葉に食べたことも楽しかったです。今後とも、育友会活動にご協力お願い致します。(^^o^^)



6月27日 給食試食会アンケートより

おいしくいただきました。

キムチも他の具材に混ぜれば辛みを抑えて食べられるんだと気づかせていただきました。ありがとうございました。ごちそうさまでした♥

バランスを考えていただいたメニューや、きれいに保って調理して下さっているところを見せていただき本当に良かったです。子供達にもぜひ見学で来させてあげたいと思います。初年度だけ全学年来させてあげて欲しいです。

キムチ煮おいしかったです。ごはんの量は、高学年の子供達と同量と聞きましたが美味しいけど私には多かったです。酢の物もすっぱくて、でもパサパサとかしてなかったです。とても食べやすかったです。キムチ煮も程良くて、これなら1・2年生の子達も食べやすいだろうなと思いました。牛乳も味おいしいです。色々考えて作られていて感謝です。説明、解説も分かりやすく良かったです。ありがとうございました。

いつも子ども達が大好きな給食。「おいしくて今日もおかわりしたよ♪」といつも息子達から聞いています。そして「おいしいヒミツみてきてー」と。あたたかいものはあたたかく、冷たいものは冷やして、とてもおいしくいただけました。見学させてもらったことをまた帰って子ども達にも伝えたいです。いつも、安全安心して子ども達がいただける給食をありがとうございます。

いつもありがとうございます。こんだてをみているだけでは、味の想像がしにくく、どんな料理なんだろうと思っていましたが、今日食べてみて、とってもおいしかったです。驚きました。少食の我が子には、入学当初、給食がづらい時間だったようですが、体力とともに食欲も出てきたようで、今ではおいしいと喜んでいきます。野菜の切り方、味付け大変勉強になりました。ありがとうございました。

野菜がとても甘味が出ていて、美味しくいただけました。いつも子ども達の栄養などを考え、衛生面もきちんとして下さり学校給食に携わって下さる皆様、本当にありがとうございます。

調理現場の見学、試食をさせていただきありがとうございました。4月から1年生になり幼稚園の時は給食が苦手でしたが、大好きな牛乳、ふわふわのパン、お米も美味しく、小学校の給食は美味しかったと聞くことが多くなりました。パイナップルのパン、切り干し大根のみそ汁が気に入ったみたいです。栄養面も考えて下さりありがとうございます。

7月4日 給食試食会アンケートより

昔に比べて良くなっていると思います。自分も学生の頃は、給食に関わる色々な人たちの思いを深く考えることもなかったので、子ども達にも知ってもらい給食にもっと意味やありがたみを感じてもらいたいです。

今日も楽しくお勉強させていただきありがとうございました。前に来た時とは違う場所からも見学できて良かったです。子ども達にも作ってくれてる所を見てもらいたいなあと思いました。野菜もたっぷり入っていて、お肉が苦手な家の子もミンチ肉でも家ではよけて食べていますが、学校ではちゃんと食べているんだろうなあと思うと、色々な食材にチャレンジできて給食はいいなと感じました。ありがとうございました。

とてもおいしかったです。家では食べない食材も給食で食べて、家でも食べられるようになったので本当にありがたいです。

おいしかったです。家ではあまり食べてくれないので給食の野菜はおいしいらしいです。どんな、味付けが子供が好きなのか知りたいです。

夏野菜カレーとフルーツポンチおいしかったです。家では食べない野菜も給食では頑張ってお食べているようです。たくさんの時間や労働により、子ども達が給食を食べていることがわかりました。ありがとうございます。

季節の野菜がたくさん入っていて美味しかったです。学校給食では、いつも色々な野菜がこの学校給食の値段で入っているの、子ども達のためにたくさんの事を考えて下さっていることが嬉しいです。これから値段が上がっていても、バランスのとれた給食にして下さっている皆様の努力に感謝です。

家では食べない食材も「給食は食べた」と家に帰ってきてうれしそうに話をする娘…。やはり色々工夫されているので、食べるのかな？いつもナゾです。いつもおいしい給食を子ども達のために作っていただき、ありがとうございます。

カレーにピーマンやかぼちゃを入れることがなかったのですが、食べてみるとおいしかったので家でもやってみようと思います。作ってくれるのを実際に見て大変なのがわかったので、帰って子ども達に伝えて、残す量を少しでも減らせたらと思います。

子ども達は喜んで毎日給食を食べています。いつもおかわりをしています。調理をして下さっている方々や、すべての色々な方のおかげで食べられることに、また、感謝させてもらいました。ありがとうございました。

試食会に参加させていただきありがとうございます。子ども達は、おいしいものを食べているんだなと思いました。

毎日給食がおいしいと行っています。家では食べない野菜も学校では頑張ってお食べている様子で助かっています。カレーとてもおいしかったです。ごちそうさまでした。ありがとうございました。

家で食べないきのこも給食では食べるようで助かります。友だちと食べる給食はおいしいようで、楽しそうに話をしてくれます。マーシャルビーンズの日も喜んでいました。

